

Der Gemeinderat

beschließt

mehrheitlich bei fünf Gegenstimmen und vier Stimmenthaltungen den Grün- und Gestaltungsplan inklusive der öffentlichen Frei- und Verkehrsanlagen für das ehemalige Freibadareal (Stand: 31.03.2023).

Bei allen weiteren Planungen wird von der Verwaltung gewährleistet, dass in der Untertürkheimer Straße und Esslinger Straße so ausreichend breit geplant wird, dass genügend Platz für Fußgänger, Radfahrer, Autofahrer und landwirtschaftlichen Verkehr sichergestellt wird. *)

Der Gemeinderat

nimmt

das Verfahren zur anschließenden Erarbeitung des Bebauungsplanvorentwurfs 08.05/1 „Rohrland“ (Ehemaliges Freibadareal) und zur Einbringung in die politischen Gremien **zur Kenntnis**.

**) Aufgrund des gemeinsamen Antrags der CDU-Fraktion und der FW/FD-Fraktion vom 26.06.2023 (Anlage 1 zur Niederschrift) wurde der ursprüngliche Beschlussantrag in Vorlage 095/2023 um diesen Absatz ergänzt und entsprechend beschlossen.*